
Collège L. AUBRAC Ceyzériat. Lundi 8 mars 2021. 

Réunion entre le personnel de direction et les parents d’élèves FCPE 

 

 

Protocole sanitaire :  

- Merci pour tout ce qui est fait, malgré les conditions difficiles. 

- Pourquoi avoir changé de protocole ? Pourquoi les élèves changent de salle ? 

Réponse du collège :  

Plusieurs raisons :  

- La sédentarisation a engendré des problèmes : 

Les élèves restaient seuls dans les salles de classe…et dans certaines classes, cela posait problème 

(comportements inadaptés) 

 

- Dans les matières expérimentales, les TP ont été reportés…et ne pouvaient pas avoir lieu 

La décision a été prise après le résultat négatif des 120 élèves testés au COVID 

Les risques principaux sont dans les lieux où les élèves ne portent pas le masque (EPS et temps des repas)… 

et non pas dans les salles de classe. 

 

- Serait-il possible que les enfants aient leur temps effectif de cours (55 minutes) ? 

Non, ce n’est pas possible dans les circonstances actuelles… 

Néanmoins :  

- Les élèves effectuer le travail donné par les professeurs pendant ce temps 

- A partir du 3 mai, il y aura inversion des récréations, pour ne pas pénaliser les mêmes cours. 

 

- Pourquoi les enfants ne peuvent pas monter directement en classe le matin ? 

Cela représente trop de monde en même temps dans les couloirs, et cela générait des situations 

dangereuses pour les élèves. 

 

- Hall obligatoire pendant les récrés…ne seraient-ils pas mieux dehors ? 

Les élèves DP doivent rester dans le hall chacun un jour par semaine (par niveau) de 12h15 à 13h00. 

L’objectif est de limiter les contacts dans la cour. 

 

- Beaucoup de remarques ont été faites sur les masques lavables 

Il faut que les masques soient de catégorie 1 et il faut bien faire attention au nombre de lavages…  

(Attention, les masques distribués en mai dernier ne sont plus valables) 

 

  



Communication : 

- Les appels téléphoniques ont été appréciés en 6ème 

- L’absence de rencontres parents professeurs est déplorée par plusieurs familles…  

Ces rencontres ne sont pas prévues. 

Les parents qui souhaitent avoir un contact sont invités à envoyer un message au prof principal via l’ENT 

 

- Heure de retenue : comment sont informés les parents ? Certains parents se plaignent de ne pas être  

suffisamment informés et n’ont que la version de l’enfant… 

Un SMS est systématiquement envoyé à la famille.  

(Si la famille n’a pas de portable, un mot est inscrit dans le carnet) 

Là encore, si les parents souhaitent plus d’explications, ils ne doivent pas hésiter à appeler la vie scolaire. 

 

- Il aurait été bien que la réunion  MFR soit ouverte aux parents (envisageable pour l’an prochain ?) 

Les intervenants (directeur des MFR de l’Ain, et directeur du CECOF) font une information aux élèves 

seulement. 

Si  les parents sont intéressés, ils sont invités à se rendre aux portes ouvertes des MFR. 

 

- Demande de "sensibiliser" les élèves sur le harcèlement  

Une sensibilisation est faite à tous les élèves à leur entrée en sixième. 

Un projet « sentinelle » a été mis en place l’an passé. Des sentinelles élèves et professeurs sont là en point 

ressource. 

Des référents sur l’établissement auraient dû être formés…mais au vu du contexte ça n’a pas été possible 

pour l’instant. 

Pour l’an prochain, un plan prévention harcèlement est prévu, et sera présenté en CA 

 

Enseignement :  

- Merci aux professeurs d’EPS d’avoir adapté l’enseignement…merci pour les sorties raquettes…et à toute 

l’équipe en général 

 

- LCA : est-il possible de revenir en présentiel ?  

Il n’y a pas eu de cours en 5ème et 4ème pendant une longue période. 

En 3ème, une seule note, qui tient lieu de moyenne… 

Bon nombre d’élèves sont démotivés 

Pour les troisièmes, les moyennes de latin seront enlevées si elles ont un impact négatif sur la moyenne 

générale. 

Les Cours de LCA devraient de nouveau avoir lieu en présentiel  à la rentrée des vacances de printemps (il 

en est de même pour les cours d’EPS et de JSP) 

 

- Cours de musique : quel signal donne-t-on aux élèves sur cette matière ? 

En cette période, il est très compliqué de trouver des remplaçants. 

Les AED auraient dû avoir pour fonction de surveiller la classe pendant que le professeur prodiguait le cours 

à distance en vidéo. Mais les moyens techniques avec des salles différentes ont rendu cette mise en place 

impossible. 

Un remplaçant a finalement enfin été trouvé !  



- Beaucoup de parents se plaignent d’éléments perturbateurs dans certaines classes  

Y-a-t-il une politique d’établissement ?  Comment sont faites les classes ? Sur quels critères ? 

Les élèves perturbateurs sont répartis dans toutes les classes. 

Ensuite, c’est une question d’alchimie entre les différents élèves et l’équipe pédagogique… 

 

- Est-il possible de faire attention à l’équipe pédagogique ?  

Par exemple, pour qu’un groupe d’élèves n’ait pas trois ans de suite le même professeur ? 

En général, ça n’a pas lieu… 

Ce cas particulier est un concours de circonstances malencontreux. 

 

- Serait-il possible d’avoir plus de soutien scolaire ? Par exemple sur les heures d’étude ?  

Le choix a été fait de privilégier le soutien en sixième et en troisième pour la préparation du brevet  

Néanmoins, le mardi, un AED propose à un petit groupe d’élèves du soutien l’après-midi. 

Et le mardi de 16h00 à 17h00, il est possible de s’inscrire à la vie scolaire pour un soutien ponctuel. 

 

- Serait-il possible de limiter les travaux de groupe ? En cette période, il peut être compliqué de se 

retrouver en dehors du collège … ou alors laisser la possibilité aux enfants de former les groupes… 

OK ! 

 

- L’accès au CDI est restreint… 

Un gros travail de liaison a été fait.  

Le nouvelle documentaliste prend déjà des groupes de 20 élèves  

Elle n’est là que depuis peu de temps…laissons-lui le temps de prendre ses marques… 

 

- Certains  devoirs sont  donnés sur l’ENT et pas en présentiel…ce la pose problème 

Cela sera réglé 

 

- EPS : problème des conditions météo… 

Les professeurs sont également au froid et à la pluie toute la journée… 

Les élèves doivent bien penser à une tenue de rechange ! 

 

Orientation :  

- Y a-t-il possibilité de davantage d’informations en quatrième ? 

Des informations seront données à l’issue des conseils de classe du 2ème trimestre 

- Pourrait-on connaitre les dates des stages de troisième de l’an prochain ? 

Non, impossible. Elles seront fixées quand les autres dates (indépendantes du collège) seront connues. 

Au plus tôt, à l’issue du 1er CA, à savoir le 15 septembre. 

 

  



Vie scolaire :   

- Les adultes du collège sont vigilants par rapport aux sorties…pas d’enfant laissé seul dehors : merci ! 

 

- Des surveillantes ont eu un comportement et des paroles déplacées (punitions injustifiées, cris répétés 

voire insultes sur les élèves   

Etonnement…mais c’est noté 

 

- Certains collèges proposent, en partenariat avec un lycée ou une association, divers projets sur des 

temps longs. (Robotique, électronique, maquettes d'ouvrage d'art en BTP, théâtre...) 

Serait-ce possible de proposer autre chose que du sport sur le temps périscolaire ? 

Ce n’est pas possible du tout dans le contexte actuel… 

 

Cantine :  

- La qualité des repas est souvent critiquée 

Y a-t-il possibilité de se resservir quand l’assiette est terminée ? 

Oui ! 

 

- Y a-t-il possibilité d’apporter ses repas ? Sous quelles conditions ? 

Ce n’est pas possible pour des questions d’hygiène et de règles sanitaires au sein de l’établissement. 

 

- Application Nemwrest : elle est appréciée, mais pourrait-on l’utiliser sur un ordinateur ? 

La demande sera faite à la société prestataire. 

 

- Tri des déchets : il est demandé des précisions sur le tri des déchets  

La direction va revoir la question. 

 

En vrac… 

- Problème du dépose minute qui peut être considéré comme un parking par certains parents 

C’est un vrai problème… il est de la responsabilité de chacun de ne pas y stationner… 

 

- Manque de valorisation pour les élèves ayant remporté concours cinéma «il était une autre fois». 

Oui…mais c’est compliqué d’organiser quelque chose (même la remise des brevets n’a pas pu avoir lieu) 

 

- La question du poids des cartables est posée de nouveau 

Le problème est un vrai problème récurrent 

 

- Possibilité de mettre en place une campagne anti tabac (élèves de 4D qui fument…) 

A l’étude… 

 


